
 

☆うご牛ステーキ弁当＆おにぎり！ （6/23〔火〕） 

新型コロナウイルス感染症の影響により、価格の下落が顕著になっている「うご牛」の消費拡大・

支援を図るため、本校の全生徒へ羽後町から道の駅うご特製「うご牛 ステーキ弁当」とおにぎりをい

ただきました。 

お弁当の蓋を開けた瞬間「おぉー！」という歓声が。「初めて食べた」「とてもおいしい」という感

想が多く、おにぎりも一緒にペロリと食べきりました。 

早くこのコロナウイルス感染が収束し、ほかの羽後町名産とともに “おらほの美味しいもの”が 多

くの皆さんに味わっていただける日を心から待ち望んでいます。ありがとうございました。 

   
 

☆県民参加の森づくり事業についての講話 （6/23〔火〕本校体育館）  

「県民参加の森づくり事業」を活用し、羽後町の自然を守り育てていく心を育み、地球環境問題に

ついての意識をもたせる。また、9月に実施予定の１・２年生を対象とした町有林への育樹活動に向

けて意識の高揚を計ることを目的として、雄勝広域森林組合の方にご来校いただき、「ブナ」の演題で

講話をいただきました。 

また、この講話で学んだことを活かし、９月２５日（金）に１・２年生とボランティア部で羽後町

飯沢地区町有林に今まで本校で植樹してきた１，０００本のブナの植林地の下刈りを行う予定です。

立派に根付いていることを祈ります。 
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☆部活動報告式 ～ 栄光の軌跡 ～ （7/2〔木〕本校体育館） 

 新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度は県南総体、全県総体、甲子園予選大会、東北大

会、インターハイ、県民体育大会等の大会が中止され、今まで必死に練習に取り組んできた成果を試

すことができなくなりました。運動部の３年生にとってはどんなに残念で辛い事だったでしょう。 

 そこで生徒会が中心となり、「部活動報告式～栄光の奇跡～」を企画しました。 

 ３年生の各運動部のみなさんから、今まで部活動に一所懸命に取り組んできたことを自分の言葉で

話をしてもらいました。 

「大会が中止されたことはとても残念だが、今までの取り組みを忘れずに、進路に向けて切り替え

たい。」「部活動を通して良い仲間達と巡り会うことができ、楽しかった」「大会等への送迎をしてくれ

た親に感謝したい。」等、３年間通して頑張ってきたからこその言葉を聞いて、１・２年生、職員もジ

ーンとくるものがありました。 

３年生はこれから進路に向けて気持ちを切り替えることになりますが、部活動で自分が必死に取り

組んできた自信とプライドを胸に、目標達成に向けて頑張って下さい。応援しています！ 

      

   

☆秋田県青少年劇場ミニコンサート 

～ 連弾 RENDAN １台のピアノと２人のピアニスト ～ （7/7〔火〕本校体育館） 

 

東京音楽大学出身の若手実力派ピアニスト、米津 真浩（よねず ただひろ）さんと小瀧 俊治（こ 

たき としはる）さんにご来校していただき、クラシックのピアノ連弾ミニコンサートを開催しまし

た。 

いつも慣れ親しんでいる本校のピアノから、繊細かつ大胆な音色が体育館内に響き渡りました。ア

クロバティックな“連弾”演奏をはじめ、ピアノについてのお話など、当日はムシムシした体育館内

でしたが、休憩なしで玉の汗を流しながらの名演奏でした。生徒のみならず、職員もお二人のパフォ

ーマンスに圧倒され、ピアノの魅力を再確認させられたミニコンサートとなりました。 

 

                            



☆学年対抗 （7/17〔金〕・20〔月〕本校体育館） 

 これまではクラス対抗として行ってきましたが、今年は学年対抗として４競技（バスケットボール・

バドミントン・卓球・オセロ）を行いました。 

 学年で行うということで、選手決めから難儀をしたと思いますが、学年で一致団結し元気で緻密な

プレーが随所で見ることができ、笑顔あふれる学年対抗となりました。結果は以下の通りです。 

                  

・男子バスケットボール １位 ３年Ｂ ２位 ３年Ａ ・男子バドミントン １位 ３年Ｂ ２位 ３年Ａ 

・女子バスケットボール １位 ２年   ２位 ３年Ａ ・女子バドミントン １位 １年Ａ ２位 ３年Ｂ 

・男子卓球        １位 ２年   ２位 １年Ｂ ・オセロ      １位 ３年Ｂ ２位 ３年Ａ  

・女子卓球        １位 ３年Ｂ ２位 １年Ａ 

 

☆代替大会結果 

《野球部》 

秋田県高等学校野球大会 （7/９〔木〕１回戦 平鹿球場） 

羽後 ４ － ８ 横手 

                              

私たちは初戦「横手高校」 と対戦しました。 

序盤にリードを許したのですが、得点を積み重ね 

て２点差まで詰めることができました。しかし、 

自分たちの力が及ばず４対８で負けてしまいまし 

た。３年生は引退ですが、試合で全てを出し切っ 

たので後悔はありません。 

１・２年生は力が１人１人あるので、来年まで 

力をたくさんつけ、１日でも長く野球をして欲し 

いと思います。   （野球部主将） 

 

 



《バドミントン部》 

秋田県高等学校体育大会バドミントン大会 （7/18〔土〕 リリオス） 

 シングルス 第３位  

                

私は、７月１８日に行われた大会に出場しました。県南総体も全県総体もなくなり、とても残念で

したが、代替の大会があると言われた時はそこで良い成績をとろうと思いました。暑さの中、厳しい

練習にも耐え、苦しい想いもしてきましたが、そこで諦めずに頑張ってきました。大会当日は緊張す

ることなく練習通りのプレーができました。決勝へ行く前に惜しくも敗れてしまいましたが、ここま

でくることができたのも、応援してくださった先生方や支えてくださった親やコーチに感謝をしたい

です。ありがとうございました。これからは２年生がチームを引っ張り、１年生を支えていって欲し

いと思います。                                                （バドミントン部主将） 

                      

                    

 

 

 今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、異例の状況となっております。学校行事等も

中止や縮小となり、また、休校も続き、生徒達にとってはどのように目標を定め取り組んでいったら

良いのか手探り状態だったと思います。 

 部活動においては、インターハイや甲子園等が中止となり、今までの取り組みの成果を試すことが

できなくなりました。どんなに残念だったか分かりません。 

 しかし、これまで一生懸命に取り組んだことは決して無駄ではなく、人としてのたくましさを身に

つけたはずです。ぜひ、その身につけた力をこれからの未来に活かしてもらいたいと思います。 

  感染症対策をしっかりと行い、２学期からの新人戦に向けて精進努力し、明るい明日が待っている

ことを信じて、確実にとり組んでもらいたいと思います。 

 

頑張ろう！羽後高校！ 
 

 

 

 

 

 

                                                      


